

Animations de Noël : près de 11.600 entrées !

05/01/2015 05:38



Hier encore, une centaine de personnes sont venues à la crèche animée.

Les trois sites ouverts par l'association de la crèche animée lors des vacances ont enregistré plus de 11.500 entrées, dont 7.600 à l'expo sur le Meccano.

Tous les jours durant les vacances scolaires de Noël (1), une soixantaine de bénévoles de l'association de la crèche animée se sont relayés pour accueillir les visiteurs sur chacun de leurs trois sites restés ouverts pour l'occasion : la crèche animée au cloître Notre-Dame, l'association spécifique de Noël dédiée cette année au jeu de construction de la marque Meccano à la galerie des Arcades et la maquette ferroviaire à la gare de fret. Ils ont été récompensés puisqu'en tout, ce sont tout de même 11.550 entrées qui ont été enregistrées entre le 15 décembre et hier : 3.200 pour la crèche animée (chiffre stable), 750 pour la maquette ferroviaire (en augmentation) et... 7.600 pour l'expo Meccano (en augmentation).

Dans l'ambiance de Noël

« C'est une belle satisfaction pour les bénévoles, se réjouit le président de l'association Robert Rouillier. Ils répondent toujours présent et on trouve chez eux toujours le même engouement. » Engouement également chez les visiteurs ! « Ce sont des thèmes qui plaisent et qui sont surtout intergénérationnels. Sur les trois sites, on peut venir en famille, ce qui correspond parfaitement à l'ambiance et à la magie de Noël. » Le président se réjouit également que les nouveaux axes de communication (nouveaux prospectus et site internet) aient fait mouche. Pour l'expo spécifique de Noël de l'année prochaine, après l'attirance largement palpable lors de cette édition pour la marque Meccano, « nous ne manquons pas d'idées pour l'année prochaine », assure Robert Rouillier. Une chose est sûre : « Ce sera de nouveau un thème en lien avec le jeu et le rêve ». Les bénévoles de l'association de la crèche animée ne manqueront sans doute pas d'en parler lors de la galette des Rois qu'ils partageront ce mercredi.

nr.bressuire@nrco.fr

En janvier et février, la maquette ferroviaire et la crèche animée seront ouvertes les dimanches après-midi à partir de 15 h.